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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0119-I/4/2013    Wien, am 9. August 2013 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Markowitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 

11. Juni 2013 unter der Nr. 15027/J an  mich  eine  schriftliche  parlamentarische  Anfra- 

ge betreffend ORF-Kampagne gerichtet. 

 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 
Zu den Fragen 1 bis 5: 

 Wie hoch waren die Kosten der gesamten Werbekampagne „ORF.WIE WIR“ ins-
gesamt? 

 Wie viel Geld floss davon an die Agentur „Jung“ für die Werbekampagne? 
 Welche Personen beim ORF waren verantwortlich für die Vergabe des Auftrages? 

Wann und wo wurde die Kampagne öffentlich ausgeschrieben? 
 Gab es verschiedene Werbeagenturen zur Auswahl? 
 Wurden die Personen, welche in der Kampagne auftauchen jedoch keine ORF-

Mitarbeiter sind, von der Agentur engagiert und von  dieser  bezahlt?  Wenn  nein, 
hat der ORF selbst die Personen gecastet und bezahlt? 
a) Sind die Personen der Kampagne Familienmitglieder von ORF-Angestellten? 
b) Sind die Personen, welche in der Kampagne vorkommen, bezahlte Models? 

Wenn ja, wie hoch waren die Honorare pro Person? 
 
Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundeskanzleramts. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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